

ABSTRAK

Abd. Goffar, 2022, *Strategi Komunikasi Radio Salsabila 94,1 FM Sampang Dalam Menarik Minat Pendengar Pada Program Nuansa Madura*, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Pembimbing: Moh. Zuhdi, M.I.Kom.

Kata kunci: Strategi Komunikasi, Minat Pendengar, Nuansa Madura

Strategi komunikasi merupakan suatu perencanaan dalam sebuah perusahaan terutama pada strategi Radio dalam menarik minat pendengar pada program Nuansa Madura, tentu hal ini tidak lepas dari penentuan konsep yang bagus agar banyak yang diminati oleh masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi komunikasi Radio Salsabila 94,1 Fm Sampang dalam menarik minat pendengar pada program Nuansa Madura serta mengetahui bagaimana respon pendengar terhadap program Nuansa Madura.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan, metode kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Dalam hal ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi, sehingga dapat dipahami secara jelas dan mendalam.

Hasil penelitian yang didapatkan dalam penelitian ini, strategi komunikasi Radio Salsabila 94,1 Fm Sampang dalam menarik minat pendengar pada program Nuansa Madura menggunakan strategi komunikasi internal dan eksternal, strategi internal yaitu: Radio Salsabila FM Sampang selalu melakukan pembaharuan di program Nuansa Madura. Melakukan evaluasi program ketika sudah selesai di sajikan. Sebagai seorang penyiar Radio Salsabila, dituntut untuk terus meningkatkan kualitas berkomunikasi dan kapasitas dalam berbahasa Madura di program Nuansa Madura. Sedangkan komunikasi eksternal yaitu: Menyesuaikan dengan minat pendengarnya dan juga dengan memanfaatkan media sosial seperti *Facebook* (941salsabilafm), *Instagram* (941salsabilafm), dan *Website* www.salsabilafm.com, dengan melalui layanan *Live Streaming* (Salsabila FM). Sehingga dengan strategi komunikasi tersebut memberikan dampak yang sangat efektif untuk menunjang proses penyiaran di Radio Salsabila Fim Sampang. Respon pendengar terhadap program nuansa madura yang di sampaikan Radio Salsabila 94,1FM Sampang ini, hal itu yang sesuai apa yang di sampaikan yang mengenai musik-musik Madura, dan juga dalam menyampaikan program tersebut (Nuansa Madura) seorang penyiar menggunakan bahasa Madura.